

Le Maire de Caracas lance un avertissement sur les nouvelles manœuvres de l'opposition



Caracas, 10 mai, (RHC).- Le Maire de Caracas, Jorge Rodríguez, a dénoncé la nouvelle manœuvre de l'opposition qui organise une marche demain jusqu'au siège du Conseil National Électoral, sans avoir demandé la permission correspondante auprès des autorités

Jorge Rodríguez a expliqué que contrairement à la Table de l'Unité Démocratique, le Grand Pôle Patriotique avait lui demandé la permission pour se mobiliser ce mercredi. Il a rappelé que la demande de permission doit être présentée 3 jours à l'avance.

Il a fait savoir qu'aucune violence ne sera permise à Caracas, déclarée territoire de paix.



Radio Habana Cuba